



Se complica en el FAM recolección de firmas

A menos de una semana de que venza el plazo (8 de agosto) para la entrega de las 150 mil firmas en el Frente Amplio por México y así pasar a la siguiente etapa, sólo la senadora Xóchitl Gálvez declaró el pasado 27 de julio que ya subió al sistema el total de los apoyos que se requieren. Los 11 aspirantes restantes reconocieron que se les ha complicado el recolectar y subir las firmas a la plataforma. El panista Santiago Creel, también evitó ofrecer cifras sobre el número de simpatías que lleva reunidas, pero aseguró que participará en los debates de la siguiente fase.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/se-complica-en-el-fam-recoleccion-de-firmas/1699986>